



# ほたるフチ

磐梯第一小学校  
学校だより第14号  
令和2年7月20日  
文責：校長 酒井康雄

## 学校だけでなく、家庭においても 検温とマスクの着用を励行しましょう！

先週からのマスク忘れ及び検温忘れのお子さんは、右のグラフのとおりです。毎朝、登校する際にご家庭においてお子さんのマスク着用を徹底していただき、誠にありがとうございます。

一方、東京都においては感染者が急増するとともに、隣接する県においても感染者が増加し、全国的に感染拡大の傾向が懸念されます。

特に、学校においては、無症状のお子さんが感染源となり、持病を持っているお子さんや家族に感染させてしまうことを一番心配しています。

そこで、感染防止に向けた新しい生活様式が示されました。お子さんだけでなく、ご家庭でも朝の検温をお勧めいたします。理由として、早めに体調の変化に気付き、PCR検査を受けたり、治療を行ったりすることができる事が挙げられます。また、ご家庭や学校、職場などのクラスター予防にもつながります。ちなみに、磐梯一小の教職員は、毎朝、検温を行い、記録に付けています。

今週末も連休があり、来週末から夏休みになり、ますます自分の命は自分で守ることが求められます。5月の連休には緊急事態宣言が出され、都道府県をまたぐ移動が規制されましたが、現在のところ、夏休み中、特にお盆の帰省においては移動規制が出されておりません。

ぜひ、新型コロナウイルス感染防止だけでなく、車や自転車による事故、水の事故、誘拐の事故など、様々な事件・事故に巻き込まれないようにするためにも、自分の命は自分で守ることを、ご家庭で再確認をお願いいたします。

**夏休みの感染防止の結果が、2週間後に現れます。2学期始業式、そして、9月が安心して学校生活を送ることができるように、ご協力を願いいたします。**

マスク及び検温忘れ人数の推移  
【7月7日(火)～7月17日(金)】

